

BOLETÍN DE PRENSA No. 532 ->>

**Logra reconocimiento de CONACYT como posgrado de calidad.**

Al anunciar el inicio del proceso de admisión para la Maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas, la coordinadora del posgrado, Norma Medina Mayagoitia apuntó que recientemente se logró el reconocimiento de CONACYT como posgrado de calidad, por lo que se consolida dentro de los programas de estudio de este nivel.

Al respecto comentó que el reconocimiento del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología ofrece certeza a los estudiantes sobre la calidad de la enseñanza, la plantilla de profesores, además de que formará parte también del sistema de becas, permitiendo a los interesados realizar trámites ante la dependencia federal para cursar el programa de posgrado.

Medina Mayagoitia sostuvo que la Maestría pretende formar investigadores en el amplio campo de las ciencias sociales que puedan desarrollar proyectos pertinentes en las disciplinas de historia, sociología, ciencias políticas, trabajo social, filosofía y otras áreas afines.

Mencionó que se pretende generar proyectos de reflexión sobre los procesos sociales y humanísticos que contribuyan al desarrollo a nivel local y nacional a través de estudios con rigor científico, a partir de los cuales puedan generarse políticas públicas pertinentes.



Explicó que la maestría con duración de dos años llevará un tronco común para todos los estudiantes en una primera etapa para luego ofrecer materias optativas que permitan a cada grupo de alumnos enfocarse en el área de su preferencia para el desarrollo de un proyecto de investigación.

El proceso de selección para la maestría en Investigaciones Sociales y Humanidades, así como el resto de los posgrados que se ofrecen para el 2012 iniciará este 27 de septiembre con un pre registro vía internet en la página de la UAA, para luego realizar los trámites de entrega de documentos, exámenes y entrevista con los profesores; y cumplir los requisitos, entre ellos el segundo idioma.

La plantilla académica de esta maestría está integrada por especialistas de los departamentos de filosofía, psicología, sociología, antropología, comunicación e historia de la UAA habilitados a nivel de doctorado o maestría y en algunos casos pertenecen al sistema nacional de investigadores.